

PRESSEMITTEILUNG

PRESSEMITTEILUNG

vom 19. September 2012

Johannes Callsen: Glückwunsch an Peter Harry Carstensen!

Sperrfrist: 18:30 Uhr

CDU-Fraktionschef Johannes Callsen hat dem ehemaligen Ministerpräsidenten Peter Harry Carstensen heute (19. September 2012) zur Verleihung der Ehrenbürgerschaft der Provinz Zhejiang gratuliert:

„Peter Harry Carstensen hat sich um die Beziehung zur Provinz Zhejiang verdient gemacht. Dabei ging es ihm nie nur um die für beide Partner so wichtigen Kontakte in der maritimen Wirtschaft, bei erneuerbaren Energien und dem Umweltschutz. Er hat immer – auch in Menschenrechtsfragen - deutlich gemacht, dass es ihm um eine ehrliche Partnerschaft auf Augenhöhe geht. Die heutige Ehrenbürgerschaft für Peter Harry Carstensen zeigt, dass ihm dies auch aus Sicht der Provinz Zhejiang hervorragend gelungen ist“, so Callsen.